

## Eternity's End

Une plaine au nord de Ponyville, balayée par une légère brise typique de la saison au couché du soleil. Un arbre majestueux sur une petite colline, avec de grandes branches feuillues, présent ici depuis des années. Combien d'années au juste? Combien d'années depuis que ces petites pierres s'étaient élevées chacune à leur tour? Cinq étaient dressées en demi-cercle près de l'arbre, plates, arrondies, et quelqu'un était là, leur tournant le dos, face à l'arbre, le regard fixé sur une autre pierre, qui venait tout juste d'apparaître, bien des années après les autres, et qui ressemblait plus à un vulgaire pavé qu'autre chose.

La personne présente ici, d'une couleur mauve, la crinière violette, une corne sur la tête et des ailes sur ses flancs, repensait à ce que représentait ces pierres.

Sur la première était inscrit "Applejack - L'Honnête", dont le seul mensonge avait été de dire d'une voix faible "Je vais bien..." avant de s'en aller.

Sur la seconde, on pouvait lire "Pinkie Pie - La Rieuse", partie dans un ultime rire. Cette pierre n'avait rien d'amusant, plus rien n'était amusant sans elle.

Sur la troisième on déchiffrait "Rarity - La Généreuse". Sa pierre était étrangement sale et fissurée, comme si plus rien ne pouvait être propre et ordonné sans elle.

La quatrième portait l'inscription "Rainbow Dash - La Loyale", fidèle jusqu'au bout, et qui aurait probablement refusé que son nom soit gravé d'une manière aussi peu cool sur une pierre aussi banale.

La cinquième était recouverte de mousse et de feuille, comme si la nature elle-même reconnaissait celle qui était là dessous et était décidée à

l'accompagner jusqu'au bout. On y lisait "Fluttershy - La Gentille".

Sur toutes étaient inscrit "R.I.P." au dessus du nom. En dessous, on pouvait lire autour du symbole de leur cutiemark respective "Amie de la Princesse", et la princesse était là, pleurant. L'immortalité qu'offre le fait d'être une alicorne ne possède pas beaucoup d'avantages, surtout quand on est la princesse de l'amitié.

Chaque départ avait été dur, mais il y avait toujours quelqu'un pour la consoler. Maintenant, plus personne n'était là, avec cette petite pierre qui venait de s'ajouter aux autres. "Spike - Le Dragon", celui qu'elle avait considérée comme son fils avait vécu longtemps, comme tout dragon, mais il n'était pas immortel pour autant, et il était désormais parti.

Elle était seule à présent, au milieu des souvenirs de ses amis. Après toutes ces aventures et ces bons moments, tout ce qu'il restait d'eux étaient des pierres grossièrement taillées.

Il y a bien longtemps, elle se demandait ce que pouvait être l'amitié.